

Ev. Kirchengemeinde Lohra

Lohra, im Januar 2024



Arbeitsgruppe Freiwilliges Kirchgeld

Vorsitz: H. Bodenbender, C. Krag

Lindenplatz 5 | 35102 Lohra

Tel.: 06462-1227

An die Unterstützerinnen und Unterstützer unserer Kinder- und Jugendarbeit:

zunächst einmal möchten wir uns ganz herzlich bei Ihnen bedanken, dass Sie auch im vergangenen Jahr durch Ihre Spende geholfen haben, die Kinder- und Jugendarbeit in unserer Gemeinde zu fördern und die Stelle der Gemeindereferentin zu erhalten!

Ein beeindruckendes Jahr 2023 mit vielen Aktivitäten in der Kinder- und Jugendarbeit ist zu Ende gegangen. Einen feierlichen Abschluss bildete der Familien-Weihnachtsgottesdienst am Heiligabend in Lohra, den wir nahezu ausschließlich der Initiative und dem Einsatz vieler Ehrenamtlichen sowie unserer Gemeindereferentin verdanken. Julia Ludwig und das Team des Krippenspiels hatten bereits seit Anfang November liebevoll das Weihnachtsmusical „Das erste Weihnachtswunder“ mit knapp 30 Teilnehmenden einstudiert. Ab Anfang Dezember kam das vierköpfige Technikteam dazu. Und schließlich wurden die letzten Proben noch von vielen helfenden Händen unterstützt, die Dekoration, Auf- und Abbau und alle kleinen Aufgaben, die sonst noch auf dem Programm standen, übernahmen. Den zahlreichen Ehrenamtlichen war die Freude bei ihrer Arbeit anzumerken, die sie auf die Kinder übertragen konnten. Julia Ludwig galt es schließlich, dem Stück mit der Gestaltung des Gottesdienstes einen guten Rahmen zu bieten. Auf diese Weise wurde es ein rundum gelungener Gottesdienst, der stimmungsvoll die Weihnachtsbotschaft vermittelte. Aus den Reihen des Teams war zu hören, dass das Engagement, obwohl zeitintensiv und anstrengend, menschlich und gemeinschaftlich sehr bereichernd war.

Aber leider erreichte uns am Jahresende eine überraschende Nachricht:

Julia Ludwig hat sich erfolgreich auf eine neue Stelle an der hessischen Landesfeuerwehrschule beworben. Sie bat den Kirchenvorstand um eine Auflösung ihres Arbeitsvertrages zum 31. Januar 2024.

Der Kirchenvorstand ist dieser Bitte gefolgt und hat zugestimmt. Wir wünschen Julia für die Zukunft alles Gute und Gottes Segen für ihre neue Aufgabe. Verbunden sind diese Wünsche mit einem ganz herzlichen Dank für ihre segensreiche Arbeit hier in Lohra.

Im letzten Newsletter des CVJM hat Julia Ludwig dazu Stellung genommen:

„Zum 1. Februar werde ich mich beruflich verändern und daher die Kirchengemeinde und den CVJM Lohra verlassen. Für mich hat sich eine neue berufliche Herausforderung an der hessischen Landesfeuerwehrschule im Bereich der Brandschutzerziehung ergeben, die ich nutzen möchte. Auf vielen verschiedenen Ebenen ist diese Chance für mich ein echtes Geschenk. Auch wenn es bedeutet, dass ich Vieles, was wir in den letzten Jahren zusammen aufgebaut und erreicht haben zurücklassen muss. Ich blicke zurück auf viele gute Erfahrungen, Begegnungen mit tollen Menschen und wunderschöne, für mich auch persönlich bereichernde, Glaubenserfahrungen. Auch wenn es Zeiten gab, in denen die Arbeit zäh und ohne Glanz war, so bin ich besonders dankbar für die vielen menschlichen Begegnungen mit Kollegen, Ehrenamtlichen und anderen Mitarbeitenden, die ich in diesen Zeiten gemacht habe. Dass dies möglich war, liegt vor allem an der unglaublichen, tollen Gemeinschaft, die in den letzten Jahren gewachsen ist. Sie bildet die Basis für alles, was in den letzten Jahren möglich war. Ich bin dankbar und auch ein bisschen stolz darauf, Teil davon gewesen zu sein und freue mich darauf, vielleicht an der einen oder anderen Stelle noch mal ehrenamtlich aktiv zu werden. Vorher heißt es nun für mich aber erst mal Abschied nehmen und neuanfangen. Ich freue mich daher schon sehr auf den Abschiedsgottesdienst und den gemeinsamen Rückblick mit euch!“

Eine Delegation von Personen aus dem Kirchenvorstand und CVJM hat noch im Dezember ein Gespräch mit unserem Dekan Burkhard von Dörnberg geführt, um die Weiterführung der Stelle des/der Gemeindeferent*in zu erreichen und eine Neubesetzung einzuleiten. Der Kirchenkreisvorstand als maßgebliches Gremium für den Stellenplan und die Finanzierung hat erfreulicherweise die weitere hälftige Finanzierung der Stelle zugesagt. Ausschlaggebend war hier u.a. auch die Bereitschaft der Kirchengemeinde, die Hälfte der Kosten aufzubringen und die hohe Spendenbereitschaft hier vor Ort

Hier wird deutlich, wie wichtig die Unterstützung durch das „Freiwillige Kirchgeld“ auch in Zukunft sein wird.

Mit dieser Zusage konnten wir **die Stelle nun umgehend ausschreiben** und warten jetzt auf Bewerbungen von Interessenten. Die Stellenausschreibung ist online verfügbar unter dem folgenden Link: https://www.cvjm-lohra.de/resources/ecics_2857.pdf

Wir hoffen, im nächsten Gemeindebrief schon gute Nachrichten veröffentlichen zu können.

Gerne laden wir Sie jetzt ein zum Abschiedsgottesdienst für Julia Ludwig am Sonntag, den 04.02.2024 um 10 Uhr in der ev. Kirche in Lohra.

Mit freundlichen Grüßen

